



第1回大会に猛者187人集う

～第1回鳥海山ブルーラインヒルクライム from日本海～

6月22日、鳥海ブルーライン（旧象潟料金所～5合目）13・5km区間を会場に第1回鳥海山ブルーラインヒルクライム from日本海が開催され、全国から187人の自転車愛好家が参加し、その健脚ぶりを競いました。

この大会は今年初めて開催されたもので、標高約1000mの上り坂を、自転車で一気に駆け上がるイベント。参加した猛者たちは、日頃鍛えた脚力でペダルを踏み込み、最大14%を超える急勾配をものともせず、ゴールの峠を目指しました。参加者からは「素晴らしい大会。毎年開催してほしい」などといった声が聞かれました。

息を切らしながらも、笑顔の絶えない大会でした

- | | |
|----------------------------|--------------------------|
| ▽4年100m | ①阿部流音（金浦） 15秒 18 |
| ▽5年100m | ①佐藤慶作（金浦） 14秒 35 |
| ▽80mハードル | ①豊倉博斗（平沢） 14秒 15 |
| ▽1000m | ①田口温大（金浦） 3分 14秒 29 |
| ▽400mリレー | ②平沢（三浦永瑠、豊倉博斗、小松大優、六平太陽） |
| ▽象潟（佐々木幹太、佐藤日向、須田新太、佐々木洗凜） | |
| ▽走り高跳び | ①六平太陽（平沢） 1m 35 |
| ▽ソフトボール投げ | ①高森陽生（象潟） 58m 45 |
| | ②佐々木潤弥（小出） ③菊地喬晴（平沢） |
| 【女子】 | |
| ▽5年100m | ③今野沙耶（金浦） |
| ▽6年100m | ①藤原紅杏（平沢） 14秒 45 |
| ▽400mリレー | ③平沢（石黒亜弥、工藤明依、斎藤里咲、 |

第68回本荘由利小学校陸上競技大会
6月7日/水林陸上競技場

鬼や病気を追い払え！

しょうぶよもぎ
～菖蒲蓬～



一心不乱に地面を叩く姿に、鬼も逃げ出す！？

6月4日、赤石地区内で伝統行事「菖蒲蓬」が行われ、今年は約20人の子どもたちが参加しました。この行事は、地区内の子ども達が「ごんがごえ（5月5日）のしょうぶよもぎのばっちゃんばちゃん、鬼のまなくつぶえれ」という掛け声に合わせ、菖蒲と蓬を稲わらに包んだ縄で、赤石川の橋上を叩くという独特なもの。

行事の後半では、稲わらを編み上げて長さ5mほどの大蛇を作り、その大蛇の上に子どもたちを乗せ大人4人で担ぎ上げ、子どもたちの無病息災と身体堅固を祈願しました。

1,200年の伝統、厳かに

～小滝金峰神社例祭～

6月14日、象潟町小滝の金峰神社で例大祭が行われました。あいにくの雨にも関わらず、国の重要無形民俗文化財に指定されている「小滝のチョウクライロ舞」を一目見ようと市内外から多くの観光客が訪れ、その優雅で厳かな演舞を写真に収めようと、熱心にシャッターを切る人の姿も多く見られました。

今年は、国民文化祭・あきた2014の事業として「鳥海山伝承芸能の祭典」が10月11日～12日に開催されます。この祭典でも小滝のチョウクライロ舞が披露されますので、ぜひ足をお運びください。



チョウクライロ舞とも言われる小児の舞

響け！歌い継がれてきたメロディー

～第19回秋田草刈唄全国大会 inにかほ～

6月21日、仁賀保体育館で「第19回秋田草刈唄全国大会 inにかほ」が開催されました。これは、にかほ市で古くから歌い継がれてきた民謡「秋田草刈唄」の普及と伝承を目的に毎年開催されており、今年は133人の歌い手が出場しました。

大会が始まると出場者らは、日頃の練習成果を十分に発揮し、伸びやかな歌声を会場に響かせました。今回、大賞の部で見事優勝に輝いた深瀬康子さん（大仙市）は、「何度も出場しているこの大会で優勝出来て嬉しい」と、嬉し涙で目を潤ませながら、優勝旗を手に入れました。



喜びの歌声が響く（大賞の部優勝者：深瀬さん）



▲長寿祝状と祝金を贈呈された伊東 絹さん（写真前列左）

100歳長寿
伊東 絹さん
おめでとーございます

6月10日、伊東絹さん（三森）が100歳の誕生日を迎えられ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。伊東さんはご家族と多くの施設入所者の方々が見守る中、盛大に祝福されました。どうぞこれからもお元気で末永くお過ごしください。

藤原紅杏）
▽走り高跳び
②齋藤里美（金浦）
▽ソフトボール投げ
②能登谷遥（平沢）
3位以上を掲載、記録は1位のみ記載
※丸数字は順位